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 沼田市議会に戦争させない利根沼田実行委員会（木村朝次郎委員

長）から提出されていた“政府に対して「国際平和支援法」「平和

安全法制整備法」案（戦争法案）の撤回を求める意見書提出を求め

る請願”は、総務文教常任委員会に付託・審査され

継続審査となっていました。12

委員会で再審査されましたが、

決定を容認しない意見書提出」を行ったという流れはあるものの、

安保関連法は成立し、案では無

くなったので審査対象にならな

くなったこととされてしまいま

した。審査未了で 12 月議会が 

閉会すれば廃案になります。 

補、伊藤たつや選挙区候補の必勝を訴えました。

 奥田候補は、「ゆがんだ政治を住民目線で変えるために頑張りま

す」と語りました。 

 伊東候補は、「若者の声と願いを国会に届けるために頑張ります」

と話しました。 

 前橋市長選（来年 2 月）のひぐち和彦市長候補や吉村県後援会長

もそれぞれ訴えました。 

 日本共産党群馬県委員会は 12

12 日、前橋ベイシア文化ホールにお

いて来年の参議院選挙にむけて大

演説会を開催し、利根沼田からは大

型バスなどで約 80 人が参加しまし

た。笠井亮衆院議員は、憲法違反の

戦争法廃止の願いに応える「国民連

合政府」を実現させるためにも、来

年の参院選でのおくだ智子比例候
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